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佛光大學107年度第一學期 

「社團幹部與校長有約」座談會議紀錄 

■時  間：中華民國107年09月26日（週三）13:30-15:00。 

■地  點：雲起樓102教室。 

■主  席：楊校長朝祥。 

■出席者：楊校長朝祥、柳學務長金財、學生社團幹部代表。 

■列席者：鄭宏文組長、徐瑋澤先生、林姳靜小姐、蕭蓉小姐。 

■紀  錄：蕭蓉小姐 

 

壹、 主席致詞： 

略 

貳、報告事項： 

     

參、提案討論： 

無 

肆、臨時動議： 

提問

社團 
反應事項 辦理或答覆情形 各單位處理狀況 

同人

創作

社 

1. 因與魔術社共用社

辦，但已許久未見魔術

社辦活動，想詢問魔術

社是否還存在？ 

1. 此社團還存在，如同

人創作社需要使用到

對方的空間，是可以

協調互相使用。 

 

文資

系學

會 

1. 校車中後段是否可增加

校車鈴，另外校車上既

有下車鈴部分損壞。 

 

1. 將請總務處評估並盡

快修復既有下車鈴。 

(總務處)總務處將評

估增設下車鈴，以便利

同學使用。損壞之下車

鈴已進行更換。 

2. 期初課程棄選完之名

額，是否可以再提供補

選。 

 

2. 棄選完成的時段，再

進行選課已不符合教

育部給予學分的時

數，所以於法也沒有

辦法再進行補選。 

 

3. 校車宜蘭縣司機已到

下班時間，可否再加派

車下山載學生，避免讓

學生在山下等下一小

時的校車。 

3. 將再請總務處協調，

尤其是外包廠商，如

需下班也必須於校車

上張貼。 

(總務處)總務處已調

整 班 次 ， 宜 蘭 線

18:15(Y9)班次，加派

班次載同學上山。 
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4. 大一新生能否住在同一

棟宿舍，為方便管理及

辦理活動。 

4. 因每年都有系所住在

林美寮的問題，所以

今年第一次開放讓學

生選擇，未來宿舍也

會走向書院制度，由

住宿生自行選擇書院 

 

5. 舊生至開學仍得不到是

否有宿舍住的回覆，是

否可以將作業時間提

前，使沒宿舍住的同學

有足夠時間在外尋找租

屋。 

5. 開放候補的時間是必

須配合新生放榜，確

認新生優先住宿權還

有男女生比例之後才

有辦法開放候補。 

(生輔組) 每學年得以

開放給舊生的床位均

於下學期結束前已抽

簽給予舊生，剩餘候補

床位是必須配合新生

放榜，新生優先住宿權

還有男女生比例之後

才有辦法開放候補，故

必須在 9 月初確認新

生空餘床位數方能開

放舊生補位，故僅能在

開學前提供候補。 

撞球

社 

1. 懷恩館地下一樓停車場

多次發現有菸蒂及啤酒

罐。 

1. 將請總務處、校安人

員加強巡邏及確認監

視器畫面。 

 

 

伍、散會 

 


